

◇7月23日(月)~25日(水) 富士見中学校 職場体験

富士見中学校の2年生が町内や近隣市町村の事業所、商店、施設などで職場体験学習を行いました。役場で職場体験をした生徒さんのうち2人が「広報ふじみ」に掲載する記事の作成に挑戦しました。

お菓子工房へ取材に行きました

キャトル・セゾンでは三名が職場体験を行いました。三名は男子と女子に分かれて商品を並べたりケーキを包んだりしていました。話を聞いてみると「袋に品物の形を崩さずに見栄えよくきれいに包むのが大変」「お菓子作りが楽しい」と話してくれました。一人一人が暑い中、一生懸命に仕事をしていて、それぞれが「やりがい」というものを見つけられているなど感じました。買いにくるお客さんにとって上品な場所であろうお菓子工房ですが、働いている人にとっては力仕事意外に多く大変な仕事だということもわかりました。



働いている人に聞きました

職場体験を受け入れてくれた理由を聞いてみると「言った通りにやってくれるし、一年に一度中学生と仕事をする事で逆に勉強になる」と話してくれました。この仕事を選んだ理由は「おいしいって言ってもらえて嬉しいから」と話してくれました。やりがいは「365日、記念日の分のケーキを作って喜んでもらえること」と話してくれました。



編集後記



取材許可をとる所からやるのは、初めてだったので話を聞くことから編集するところまで体験できたからよかったです。
篠原



取材を知らない人にするのは初めてでしたが、目的をよく考えて聞いたりしてこのようにまとめられたので良かったです。
森山

取材にご協力いただき、ありがとうございました。



◇8月2日(木)
みどりの少年団
交流集会

町民広場の豊かな自然の中で、活動発表や木のスプーン作り等を通して交流を深めました。



◇8月11日(土)
どろんこバレー

町商工会青年部が中心となり10年ぶりに開催され、田んぼの中で熱い戦いが繰り広げられました。

「広報ふじみ」をあなたのスマホで!



9月1日からスマートフォン用アプリ「マチイロ」で広報ふじみを配信します。

- ◆いつでもどこでもだれでも広報が読めます
- ◆町ホームページの新着情報も手に入ります



◀インストールはこちらから



問 総務課 文書情報係 ☎62-9324



◇7月28日(土) 富士見OKKOH

35回目を迎え、朝からたくさんの催しでにぎわいました。台風の影響で踊り連は中止されましたが、会場は熱気と一体感に包まれていました。